
 

 

Der Erste Stadtrat beantwortet eine Frage von Frau Voigt zum Schulstandort Pestalozzischu-
le. 
 
Weitere Fragen von Frau Voigt zum TOP 15.1 werden vom Vorsitzenden unter Hinweis auf 
die später folgende Beratung zurückgestellt. 
 
 
 
 


